
Je réagi après lecture de tous les messages des villageois et villageoise ,je n’ai jamais fermer cette rue 
et n’ai jamais eu l intention de le faire . 
Mr dijon jean luc  
 
Envoyé de mon iPad 
 
 
 
 
 
 
 


